



# GTS Schwarz-Gold Bonn e.V.

Gruppe Tanzsport Mitglied im TNW und DTV

www.schwarz-gold-bonn.de  
vorstand@schwarz-gold-bonn.de



Alfter, 20.1.2021

Liebe Tanzsportbegeisterte,

wir vom Vorstand des Tanzsportvereins GTS Schwarz-Gold Bonn grüßen Sie alle herzlich und wünschen noch ein frohes Neues Jahr. Natürlich hoffen wir sehr, dass Sie alle gesund geblieben sind und sich mit den corona-bedingten Einschränkungen einigermaßen arrangieren konnten. Sicherlich aber vermissen wir alle unsere gewohnten Trainingsabende am Donnerstag und die Übungstermine am Freitag. Auch das soziale Leben unseres Vereins mussten wir wegen der Corona-Vorschriften komplett einstellen, also kein Ball als Höhepunkt des Sportjahres sowie die Absage der bereits geplanten Weihnachtsfeier. Nun sind wir alle keine Hellseher und wissen nicht, wann das Training und unsere Vereinsaktivitäten wieder möglich sein werden, aber wir fürchten, dass dies noch einige Wochen dauern dürfte.

Umso dankbarer sind wir, dass Sie alle größtes Verständnis für die Situation und viel Geduld zeigen. Dafür danken wir von ganzem Herzen und freuen uns bereits auf unseren diesjährigen Ball, wenn sich der Vorstand für Ihre Treue auch etwas erkenntlich zeigen kann. Dennoch, wenn Sie Ideen haben, wie wir die Durststrecke corona-konform überbrücken können (zum Beispiel Webmeeting zum geselligen Austausch, Online Tanzstunde), lassen Sie es uns bitte wissen. Derzeit halten wir auch an dem Tanzwochenende in der Sportschule Hachen/Sauerland am letzten Aprilwochenende fest, das unsere Tanzlehrerin Christiane Teimann organisiert hat. Wir sind und bleiben weiterhin Optimisten!

## **Mitgliederversammlung muss wegen der Corona Pandemie verschoben werden**

Unser Tanzsportverein hat bislang stets Anfang März seine Mitgliederversammlung abgehalten. Wir haben im Vorstand überlegt, ob wir diese erstmals virtuell abhalten sollten, da wir befürchten, dass auf Grund der Corona-Einschränkungen selbst Anfang März noch keine Versammlung von 60 Mitgliedern in der Gaststube ohne Mindestabstand möglich sein wird. Um es direkt zu sagen, wir waren nicht so mutig, eine virtuelle Mitgliederversammlung Ihnen direkt anzubieten und werden daher die Mitgliederversammlung in 2021 auf den Frühsommer - je nach weiterer Entwicklung der Pandemie - verschieben. Diese Option wurde übrigens ausdrücklich im COVID-19- Abmilderungsgesetz (was für ein Wort!) (Artikel 11 Abs. 2) aufgenommen. Ein Grund hierfür ist sicherlich auch, dass derzeit keine wirklich wichtigen Themen anstehen, die einer schnellen Entscheidung der Mitglieder bedürfen. Gerne aber hätten wir Ihre Rückmeldung, wie Sie zu einer virtuellen Versammlung stehen. Schreiben Sie bitte eine Mail an Ihren Vorstand – danke schon einmal für Ihre Rückmeldung.

## **Mitgliederinformationen**

Wir trauern um unser langjähriges und bei weitem ältestes Mitglied, Ernst Höhne, der am 3.1.2021 im hohen Alter von 98 Jahren verstorben ist. Herr Höhne war unglaubliche 46 Jahre Mitglied in unserem Tanzsportverein und kann sicherlich als guter Beweis dafür herhalten, dass Tanzen gesund ist! Leider ist es den jüngeren Vereinsmitgliedern nicht vergönnt gewesen, Herrn Höhne noch kennenzulernen. Aber unsere langjährigen Mitglieder erinnern sich sicherlich noch an einen begeisternden Tänzer, immer freundlich und interessiert, der sich vor allem auch für die Formation der Alten Tänze eingesetzt hatte. Selbst noch vor drei Jahren, im hohen Alter also, nahm Herr Höhne sehr interessiert an einer Abnahme des Tanzsportabzeichens als Beobachter teil. Einige Vereinsmitglieder besuchten Herrn Höhne auch regelmäßig in seinem Altenheim in Bad Honnef und versuchten sogar den Rollstuhltanz mit ihm. Ich habe im Namen des Vorstandes und des gesamten Vereines der Familie kondoliert und unsere Anteilnahme zum Ausdruck gebracht. Selbstverständlich haben wir uns als Verein entsprechend den Wünschen der Hinterbliebenen an einer Spende beteiligt.

Vorsitzender: Thomas Haußmann, Am Lambertushof 21, 53347 Alfter, Tel. 0228 626006  
Bankverbindung: Sparkasse Köln/Bonn, IBAN: DE96 3705 0198 0002 2607 27, BIC: COLDS DE33

Neben diesen wirklich traurigen Anlässen gibt es auch immer erfreuliches zu berichten. So gratulieren wir unserer Tanzlehrerin, Christiane Teimann, nochmals ganz herzlich zu Ihrer Hochzeit am 19.10.2020. Der Vorstand sowie einige Mitglieder waren nach der standesamtlichen Trauung zum Empfang geeilt und überbrachten die Glückwünsche des Vereins und die besten Wünsche für das Jubelpaar. Natürlich hoffen wir, dass wir in diesem Sommer, wenn der schlimmste Teil der Pandemie vorüber ist, noch einmal in größerer Runde dieses tolle Ereignis nachfeiern können.



Gut zu dieser Hochzeit passt auch die tolle Mitteilung, dass unsere langjährigen Mitglieder, Annelie und Adolf Koenen 2020 ihre Goldene Hochzeit feiern konnten. Besonders toll fanden wir den entsprechenden Artikel im General-Anzeiger-Bonn, in dem die Jubilare auf ihre Tanzsportbegeisterung eingingen und ausdrücklich auch unseren Tanzsportverein erwähnten, danke dafür! Der Verein gratulierte auch im Oktober 2020 Herta und Wolfgang Saalfeld zum 60. Hochzeitstag.

Auch im zweiten Halbjahr gab es zahlreiche runde Geburtstagsjubiläen, die vielleicht nicht so groß gefeiert wurden, wie ursprünglich geplant, aber sicherlich auch besondere Tage waren.

Wir gratulieren nochmals nachträglich:

- zum 70. Geburtstag: Wolfgang-Peter Heil
- zum 80. Geburtstag: Dorothea Jedamski und Uwe Lange

Der Blick ins erste Halbjahr 2021 zeigt, dass folgende besondere Geburtstage anstehen:

- Im Januar: Heinz-Josef Baumann (60 Jahre)
- Im Februar: Karin Baumann (60 Jahre) sowie Frank Lebender (55 Jahre)
- Im März: Renata Gatz-Gärtner (65 Jahre) sowie Jürgen Krause (80 Jahre)
- Im Juni: Stefan Farber (45 Jahre)

Ein kurzer Blick in unsere Vereinsstatistik zeigt, dass zum Jahreswechsel 2020/2021 unser Tanzsportverein 68 Mitgliedern hatte, davon 35 weiblich und 33 männlich, das sind drei weniger als im Vorjahr. In jedem Fall sollte sich jede und jeder von uns im Bekanntenkreis umsehen, ob wir nicht neue Tanzbegeisterte an den Verein binden können. Jedes neue Mitglied ist sicherlich willkommen.

Nun hoffen wir, dass Ihnen das Lesen dieser Tanzsportinformation Freude gebracht hat. Bleiben Sie dem Verein gewogen und vergessen Sie nicht, zu Hause das Tanzbein zu schwingen. Es muss ja nicht immer zu der Musik Jerusalema sein, die derzeit im Radio oft gespielt wird.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen einen gesunden und möglichst aktiven Jahresbeginn.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Haußmann  
Vorsitzender